



市中体連総合大会終わる



5月31日(火)、6月1日(水)・2日(木)に市中体連総合大会が行われました。屋外競技が1日順延となりましたが、無事終了しました。

3日間、速報をHPにUPしましたので、最終結果のみ掲載します。

【バレーボール部】

☆決勝トーナメント1回戦

●御館中 0-2 守山中

【バスケットボール部】

☆決勝トーナメント1回戦

●御館中 21-112 喜久田中

【ソフトテニス部】

<団体戦> ☆ 決勝トーナメント

●御館中 1-2 郡山三中

<個人戦> 稲村・滝田ペア ベスト8

【卓球部】

<個人戦> 1回戦3名惜敗。

新型コロナの影響で直前までメンバーが揃わなかったり、当日主力が参加できなかったりした部もあり、本当に残念でしたが、参加の1年生が不安と緊張の中、今できる精一杯のプレーをしている姿に何度も目頭が熱くなりました。終了後、他校の複数の先生方から、「よく頑張っていましたね。」と声もかけられ、誇りに思いました。まさに「挑戦」にふさわしい戦いぶりでした。

なお、ソフトテニス部の稲村・滝田ペアがベスト8入りで県中地区大会にコマを進めることができました。おめでとう！

応援して下さった皆様に、心より感謝申し上げます。

3年生は、これから…

中体連県中地区大会ソフトテニス競技個人戦(6/22、13:00~、郡山庭球場)に出場の選手およびお手伝いの部員以外の3年生は、市大会をもって部活動から引退になりました。

中学校3年間といっても、実質2年2ヶ月、しかもコロナ感染予防によって大幅に練習や練習試合に時間がかけられなかったことは残念ではありますが、勝ち負けだけでなく、いろいろなことを学んだことと思います。改めて、頑張りを褒めてあげてください。

先日8日には「歌舞伎学習」の第1回目が始まりました。今年度の歌舞伎の上演は、柳橋歌舞伎定期公演(9/18・日)、みだて祭(10/22・土)の2回で、「義経千本桜」1演目で予定しています。1演目減った理由は、生徒数減によりキャストが不足するためです。

3年生には、これからも歌舞伎をはじめ生徒会活動でも学校をリードしてほしいと思いますが、3月の進路目標の達成には、普段の授業と家庭学習の積み重ねが不可欠です。日頃から学習に対する意識を高めて取り組んでほしいと思います。

なお、学習への取組等の相談を希望する生徒は、担任の先生に伝え、校長室に来てください。

保護者の皆様、引き続きご支援をよろしくお願い致します。

マスク着用について

過日、厚労省・文科省から、「子どものマスク着用について」というパンフレットを配付しました。

『人との距離(2m以上)が確保できる場合』や『屋外の運動場に限らず、プールや屋内の体育館等を含め、授業や運動部活動、登下校の際』はマスクをする必要はないとありますが、これからの季節の『熱中症』のリスクを考慮し、今までどおり基本的にマスクをつけますが、息苦しさや暑さが厳しい時は、自分で外してもよい、ということで対応しています。

第1回親子奉仕作業

6月12日(日) 6:00開始

※ 小雨決行予定ですが、5:00にマチコミ配信します。

ご協力をよろしくお願い致します。